TENESTICE.

Des vacances riches de découvertes





Séjour à Paris, chasse aux œufs, ateliers pâtisserie, peinture et poterie, atelier sportif...les enfants avaient le choix. /PHOTOS G.F.

Beaucoup d'activités se sont déroulées durant les vacances de printemps au centre de loisirs, le CASEVS. Ces vacances ont été riches de découvertes pour les enfants, encadrés par une équipe d'animateurs dynamiques.

La diversité des activités (sorties, activités sportives et manuelles) a permis aux enfants de passer des vacances formidables. Il y avait un stage de volley-ball, impulsé par le conseil départemental, qui s'est finalisé par une rencontre inter-centres au Pontet (les enfants de moins de 9 ans ont remporté la finale).

Il y eut également un mini-sé-



jour à Paris pour les enfants de 10/11 ans qui ont pu découvrir le musée Grévin, le Sénat, la Tour Eiffel et passer une journée à Disneyland.

